



1° COPA INTERUNIVERSITARIA ADAU

**REGLAMENTO
VOLEIBOL FEMENINO Y
MASCULINO**

18-19 DE MAYO

PINAMAR 2024

Reglamento

Sistema de Juego – Voley Femenino y Masculino

- 1 zonas de 5 equipos donde jugarán todos contra todos.
- El equipo que haya logrado más victorias en los partidos jugados, será el campeón.

Responsables del equipo

Indistintamente del rol funcional que cada Universidad le otorgue, la persona que figure en la Lista de Buena Fe como entrenador, será el responsable ante el comité organizador por el equipo de la Universidad a la que represente. En caso de ausencia del responsable, es obligación de la universidad participante del torneo el designar un responsable.

Reglamento del Torneo

Se adoptará la reglamentación vigente de la Federación Metropolitana de Voleibol.

Identidad

Para la acreditación pertinente, los alumnos (grado, posgrado, graduado y Staff) deberán presentarse a la competencia con el DNI o documento con el que están inscriptos en lista de buena fe.

Lista de Buena Fe

Los responsables de los departamentos de deportes de todas las universidades inscriptas deben presentar vía mail a secretaria@adau.org.ar la Lista OFICIAL de Buena Fe con todos los datos requeridos en ella, completos y firmada por las autoridades pertinentes. El día del primer partido el responsable del o los equipos de cada universidad deberá presentar en la mesa de control el original de la lista enviada a la universidad oportunamente junto al DNI correspondiente.



No se admitirá el agregado de ningún jugador en la lista en el momento del partido. El jugador que no figure en la planilla de buena fe y no presente el documento requerido, no podrá participar.

Indumentaria y Presentación

Los jugadores deberán presentarse con la camiseta numerada y el short de color uniforme y el líbero deberá tener una camiseta de distinto color.

Extensión horaria

A la hora programada, el juez dará comienzo al partido y en caso de que un equipo se encuentre incompleto, se le otorgarán 15 minutos de tiempo de extensión. Un mismo equipo solo podrá tener dos tiempos de extensión por el torneo.

Si un equipo llega dentro del horario de extensión no tiene derecho a la entrada en calor, por lo tanto, ni bien se vuelquen los datos en la planilla de juego, el equipo deberá presentar sus 6 jugadores para iniciar el encuentro.

Al minuto 16 de la hora de inicio se considerará perdedor por W.O (en set: 0-2 y en puntos: 0-25, 0-25), este control será realizado por el juez encargado del partido, entendiendo que en el minuto 16 ya culmino el tiempo de extensión.

Entrada en calor

No se permitirá entrada en calor con pelota en la cancha, directamente se realizará el sorteo y se harán los minutos correspondientes de ataque y saque.

Planillas de Juego

Estará a cargo de la organización, al igual que el planillero.

Material del Juego

Las pelotas para los partidos serán provistas por la Universidad de San Andrés.

Las de entrada en calor estarán a cargo de cada equipo.



Conducta y Seguridad

Cada Universidad será responsable de la conducta y seguridad del equipo o persona partidaria que actúe en forma permanente o accidental dentro del ámbito de la competencia y esté vinculado a los hechos o a las infracciones que se denuncien. Las personas del público o miembros de otros equipos que acompañen a los jugadores en un partido deberán permanecer fuera del sector de juego (perímetro de la cancha y banco de suplentes) evitando manifestaciones indebidas y cualquier otro acto impropio del nivel universitario al que todos representamos.

Forma de Disputa

Todos los encuentros se disputarán al mejor de tres set. Se utilizará el sistema Rally-point (tie-break) todos ellos a 25 puntos a morir en 30. El tercer set será a 15 puntos con diferencia de 2 puntos a morir en 18.

Sistema de Desempate

Para los puestos de clasificación:

Entre 2 equipos: Sistema olímpico.

Entre 3 equipos: 1) Diferencia de Sets a favor menos sets en contra. 2) diferencias de puntos a favor y contra. 3) Si aplicadas la primera y segunda instancia 2 equipos quedaran igualados se aplicará el sistema olímpico. 4) Si aplicadas la primera y segunda instancia 3 equipos quedaran igualados, se realizará un sorteo para determinar su clasificación.

La no presentación de uno o ambos equipos dará lugar a la perdida del partido por W.O

Equipos Retirados

Si un equipo se retira del torneo por cualquier causa, otorgará a todos los demás equipos, 2 puntos y un resultado de 25 - 0 / 25 - 0. (Se anula cualquier resultado obtenido con el equipo que ha emigrado del torneo).



Jueces y Autoridades

El cuerpo arbitral será la máxima autoridad dentro del campo de juego y todas las cuestiones que deriven del desarrollo del mismo serán interpretadas y resueltas por los mismos.

En cualquier cuestión no contemplada por el presente reglamento, entenderá la comisión organizadora, siendo sus resoluciones inapelables. En caso de requerirse, entenderá la ADAU.

Premios

La entrega de Premios se realizará finalizada la Copa, el día domingo.

Se entregará trofeo a la institución del 1º, 2º y 3º puesto.

Para consultas comunicarse con la organización

Carlos Montero

E-mail: voleibol.adau@gmail.com

Celular: 1158136422

